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Скажи мне одну такую вещь, на кого уповать на исполнителя закона или на 
согрешившего в нем.  Я не знаю о каком источнике ты говоришь. Только там  где
исполняется духовный закон возможна связь с Богом, а где нарушается  ничего не
может быть, потому что нарушается подобие высшего и низший не  может находится с
высшим в единстве и совершенстве.  И это называется  наполнение высшим низшего. А
не получением как переводится Каббала.  Потому что наполнение не от сосуда, а от
дающего этот свет. Сосуд дающий  и ничего для себя не желает, от этого и происходит
наполнение его  светом. Да в ней никогда не было исполняющего закон потому что 
проповедуют беззаконие ЗА - сатана. В нем скрыто все беззаконие и  разбиение, а
подается за праведность и намеренные действия на благо  творению. А на самом
деле все страдания и смерть порождает он в своем  конечном получении света.
А исполнение закона находится на уровне  Бины, но не один так и не смог на этот
уровень подняться, поэтому и  возносят себя, а не хозяина этой ступени. Потому что не
знают начальника  жизни и смерти.  Всех Бла
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